

COMPETICIONES

La Federación Internacional de Pádel se niega a ceder la categoría de "internacional" a Madison

A.M.N

4 may 2015 - 12:55

La Federación Internacional de Pádel (FIP) se niega a ceder la categoría de "internacional" a los campeonatos, torneos o circuitos de nivel *amateur*. Así se lo ha advertido a Madison, la empresa organizadora del Circuito Internacional de Pádel que nació en España pero que en 2015 recorrerá 10 ciudades europeas.

FIP denuncia que Madison, cuyo responsable es Luis García Conde, no solo permite la participación de jugadores aficionados, sino que también se inscriben atletas con licencia federativa y de las más altas categorías de varias asociaciones y federaciones nacionales afiliadas. El organismo se queja de que, según sus estatutos y reglamentos oficiales, el circuito no puede recibir la categoría de "internacional" ni puede contar con la participación de jugadores federados por ser *amateur*; en este último caso se les podrían imponer incluso sanciones disciplinarias.

La Federación Española de Pádel (FEP) ha respondido a las declaraciones de la FIP defendiendo que estas afirmaciones no son ciertas y que las sanciones que quieren imponer no tienen lógica alguna. Además, argumentan que sus estatutos aún no son aplicables en España porque no están inscritos en el Registro de Asociaciones Deportivas del Consejo Superior de Deportes (CSD); en este sentido, añaden que no se ha hecho porque consideran que el organismo internacional "se arroga derechos que no tiene".

Madison, empresa que promovió en sus orígenes el circuito de pádel profesional y que actualmente organiza el Padel Pro Show, cuenta con el patrocinio de Adidas y Estrella Damm para el torneo puesto en cuestión. La decisión de FIP llega dos años después de que la compañía española pusiera en marcha el torneo, que desde siempre ha visitado ciudades europeas como Milán o Lisboa.

Está por ver cómo afecta este enfrentamiento al World Padel Tour, el circuito profesional que actualmente organiza y patrocina Estrella Damm. El torneo visitará por primera Dubái y Montecarlo (Francia), aunque el año pasado ya viajó también a

PALCO23

| Argentina y Portugal.